

Association Antillaise Automobile Ancienne

Sortie du 3 avril 2016



Port Louis

Plage du souffleur

Ce 3 avril c'est la plage du souffleur à Port Louis qui a été choisie pour notre sortie mensuelle. Bien que beaucoup moins attrayante depuis que les accès à la côte ont été bloqués par des barrières, cette destination reste magique. La plage y est particulièrement belle et si l'on respect l'heure fatidique des 16h00, la mangrove étant à proximité, nous ne sommes pas embêtés par les yen yen.

17 équipages ont fait le déplacement. Après le petit arrêt devenu obligatoire à la boulangerie de Morne à L'eau, le Président prend la tête du convoi et nous mène sans faillir à bon port. Aucune brebis n'est égarée. Nous adoptons sur le parking le rangement en épi pour donner une sensation de discipline et d'organisation. Mais certaines fortes têtes privilégient les places à l'ombre. Les tables sont dépliées le pic-nique s'installe. Un petit bain avant le décollage, la journée se passe tranquille entre amis. Les 16h00 arrivent vite on s'en va. La valse infernale des yen yen va commencer.

Retour délicat pour Michel et Nicole la DS chauffe.